

ACTA DE LA COMISIÓN COORDINADORA DE LA MATERIA DE FRANCÉS DE 2º DE BACHILLERATO (CURSO 2011-2012)

Siendo las 17'00 horas del día 21 de Mayo de 2012 se reúnen, en la Facultad de Filosofía y Letras de Cáceres, los coordinadores de la materia de francés y los profesores de enseñanza secundaria que se citan, con el siguiente orden del día:

- 1.- Resumen de experiencias en el aula con el nuevo decálogo de temas.
- 2.- Acotación de contenidos de los temas del decálogo.
- 3.- Desarrollo de las PAU del curso 2011-2012.
- 4.- Sugerencias y preguntas.

A la reunión convocada para el día indicado asisten los siguientes profesores:

IES “Parque de Monfragüe”, de Plasencia (Cáceres): José Mateo Estévez Mateos.

IES “Santa Lucía del Trampal”, de Alcuéscar (Cáceres): M^a Ángeles Fuentes Delgado.

Facultad de Filosofía y Letras, de Cáceres: Elisa Luengo Albuquerque (coordinadora).

IES “Gabriel y Galán”, de Plasencia (Cáceres): M^a Juliana Marcos León.

IES “Virgen del Puerto”, de Plasencia (Cáceres): M^a Araceli Martínez del Fresno.

IES “Eugenio Frutos”, de Guareña (Badajoz): Marisol Muñoz Ortiz.

**IES “Albarregas”, de Mérida (Badajoz): Pedro Pérez Ribagorda (coordinador).
Colegio “La Asunción”, de Cáceres: Lourdes Pérez Sánchez.**

Previamente a tratar los puntos citados, y como ya quedó acordado en la reunión del pasado día 20 de Noviembre de 2.011, se recuerda que en dicha reunión se aprobó por los asistentes el constituirse en Seminario Permanente. Dado que no se ha recibido aún respuesta concreta a dicha solicitud, se propone dirigirse al Vicerrectorado por si hubiera que realizar alguna gestión o fueran necesarios otros requisitos, además del propio acuerdo.

Se comenta la situación de nuestra asignatura en relación a las PAU, y la necesidad de que entre a formar parte de las notas de ponderación, tal y como lo hacen otras materias que se imparten en el Bachillerato.

En este sentido, y en vistas a mejorar la proyección de nuestra asignatura, se considera que sería de gran valor que la Asociación de Profesores de Francés de Extremadura volviera a resurgir, acordándose dar los pasos necesarios al respecto.

Una vez realizados los comentarios que se acaban de relacionar pasamos a tratar los puntos establecidos para esta reunión, y que son los siguientes:

Punto 1º: En relación a este punto son tres las consideraciones que se hacen:

- A) La necesidad de adecuar los textos utilizados en Bachillerato al nuevo decálogo de temas.
- B) La búsqueda de nuevas posibilidades por parte del profesorado para que los textos que los alumnos trabajan en el aula sean similares a los previstos para las PAU.
- C) La seguridad que tienen los alumnos en el aula con el nuevo decálogo de temas.

Punto 2º: Ante la gran variedad de temas que podrían formar parte del decálogo propuesto, se acuerda llevar a cabo una acotación de los mismos, creándose contenidos específicos dentro de cada uno de ellos. Para dicho cometido se realiza entre los miembros de la comisión un reparto de los temas, que deberá presentarse a lo largo del mes de Junio, y que queda establecido de la siguiente manera:

1. El mundo de la cultura y los medios de comunicación: Elisa Luengo.
2. Las generaciones y sus conflictos: M^a Ángeles Fuentes.
3. Patrimonio cultural de Francia: José Mateo Estévez y M^a Juliana Marcos.
4. La amistad y el amor: Ana María Gómez.
5. La Francofonía: Emilia Oliva.
6. La sociedad multicultural, la mundialización, la inmigración: Rosa Rivero.
7. La salud: enfermedades, deporte: Lourdes Pérez.
8. La ecología: el desarrollo sostenible: M^a Araceli Martínez.
9. Los viajes: transportes y turismo: Pedro Pérez
10. El tercer mundo: solidaridad y las ONGs: Marisol Muñoz.

Punto 3º: Se recuerda a los profesores asistentes que las fechas de realización de las pruebas que tendrán lugar los días:

12, 13 y 14 de Junio.

18, 19 y 20 de Septiembre.

Punto 4º: En el apartado sugerencias y preguntas se hace referencia a la posibilidad de un cambio en la estructura de las PAU. Elisa Luengo comenta que no hay previsto ningún cambio en dicha estructura y que se está a la espera de la implantación de la prueba oral. En este sentido, y con posterioridad a la reunión (correo del 23 de Mayo de 2012), se informa a los coordinadores que la implantación de la prueba oral, debido al “nivel de complejidad organizativa” queda aplazada, en principio, hasta el curso 2.013-2.014.

Sin más asuntos que tratar, se cierra la sesión siendo las 18'15 horas.

Cáceres, 21 de Mayo de 2012.

Coordinación de francés: Elisa Luengo Albuquerque. Pedro Pérez Ribagorda.